

Enseignement 07/12/2008

Mise à l'honneur des diplômés de la Faculté de Lettres Langues Arts et Sciences Humaines

(UVHC) Les “masters” en lumière

Ce vendredi 28 novembre, la Faculté de Lettres, Langues, Arts et Sciences Humaines (FLLASH) de l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis a mis à l'honneur 48 diplômés de ses 3 masters : master professionnel LEA Négociateur en Commerce International (NCI), master professionnel Arts Plastiques et Création Numérique, master recherche en Lettres, Langues, Sciences Humaines et Arts.



Les diplômés de cette nouvelle promotion peuvent être fiers de leurs parcours et de leurs premiers pas dans le monde professionnel puisque, 2/3 des diplômés du master LEA NCI ont déjà trouvé un emploi notamment au Luxembourg et en Belgique. Dans ce contexte de crise économique, les diplômés mesurent l'importance d'avoir un diplôme de haut niveau, reconnu et adapté aux exigences du monde professionnel. Comment expliquer un tel plébiscite? En premier lieu, si les entreprises apprécient ce master, c'est en raison de sa spécificité : il propose sur les 2 ans de formation, 9 mois de stage dont un obligatoirement à l'étranger. De plus, le master a un atout complémentaire : la majorité des cours est dispensée par des professionnels.

Les débouchés pour les diplômés en commerce international sont variés : manager export, responsable marketing, acheteur, consultant en logistique, etc. Quant au master création numérique, plusieurs diplômés ont déjà obtenu leur emploi, grâce à leur stage et à leur projet professionnel. Ils ont trouvé des postes de graphiste 3D, de directeur artistique, de concepteur-réalisateur vidéo ou encore d'attaché de presse. Quant au master recherche, les diplômés ont évoqué leurs mémoires de recherche réalisés dans la discipline de leur choix (Lettres, Langues, Sciences Humaines et Arts). Ce master forme des spécialistes (futurs chercheurs et enseignants mieux armés pour les concours de recrutement de l'enseignement secondaire), ouverts néanmoins, grâce à une culture générale approfondie, à d'autres formations ultérieures et à d'autres métiers que l'enseignement (communication, traduction - interprétation, culture).



Portraits d'Ibtissam et de Nawal Zerrouki, jumelles et diplômées du master LEA NCI

Ibtissam et Nawal sont jumelles et ont réalisé leurs 5 années d'enseignement supérieur à Valenciennes en LEA et se sont spécialisées toutes les 2 en commerce international. Ibtissam a réalisé son stage de fin d'études dans une entreprise belge spécialisée dans l'industrie forestière et elle vient de signer un contrat à durée indéterminée en tant qu'assistante marketing et administration des ventes dans cette même entreprise. Grâce à sa formation, Ibtissam parle couramment l'anglais et l'allemand et apprécie tout particulièrement les connaissances théoriques en marketing, en commerce international et en informatique dispensées par le master LEA NCI. Nawal a également réalisé son stage de fin d'études en Belgique dans une entreprise spécialisée en énergie nucléaire. Elle a occupé les fonctions de responsable de projet marketing et a un projet d'embauche pour janvier 2009.

Portrait de Sabrina Aksil, diplômée du master LEA NCI et major de la promotion 2008
Sabrina a préparé, à l'université de Valenciennes, une licence de LEA puis a réalisé un master LEA NCI. Après un stage de 6 mois au département international de la CCI du Luxembourg, Sabrina est aujourd'hui embauchée en tant que chargée d'études au sein de cette institution. Incontestablement, elle reconnaît dans les principaux atouts de la formation NCI : l'apprentissage des langues et l'approche multiculturelle des enseignements.

Portrait de Jonathan Degrelle, diplômé du master Arts Plastiques et Création Numérique
Jonathan a suivi un parcours classique après son bac : licence d'arts plastiques puis master création numérique à Valenciennes. Après avoir réalisé plusieurs stages en agence de communication, à la télévision et dans l'univers du net, Jonathan est parti 3 mois en Chine pour une agence de production audiovisuelle. Il a ainsi pu réaliser des reportages pour les JT de TF1 et France 3. Il est aujourd'hui réalisateur avec un statut d'intermittent du spectacle et travaille toujours pour cette agence de production. Il reconnaît que la formation valenciennoise lui a apporté en dehors des compétences techniques, de la polyvalence, de la créativité et de l'autonomie.

Portrait de Vincent Bonduau, diplômé du master Arts Plastiques et Création Numérique
Après 3 années aux beaux Arts de Valenciennes, Vincent a intégré l'UVHC pour faire un master en création numérique. Il a réalisé son stage de fin d'études dans une agence roubaudienne spécialisée dans la production et l'animation web. Il est aujourd'hui embauché en CDI et réalise un dessin animé qui est diffusé sur France 3. Sa formation lui permet d'être reconnu en tant que graphiste 3 D avec une expertise dans les effets spéciaux.